



19 mai sortie Fête de la moto St Julien en St Alban

Entre deux journées pluvieuses nous avons commandé le beau temps et ...il était au rendez-vous ;
Trois heureux motards ont donc pu aller admirer quelques beaux ancêtres de leurs montures
(Norton Benelli BSA entre autres) et parler motos avec d'autres passionnés.
Le parfum des genêts en fleur et des sapins nous a accompagné sur le chemin du retour sur les
petites routes entre la vallée de l'Ouvèze et celle de l'Eyrieux.
Une petite pause-café aux Nonières avant de descendre la côte du Pin et de retrouver la vallée avec
175 km au compteur.

